

Attraktives Aufholpotenzial

Trotz negativer Konjunkturnachrichten legte der Dax zuletzt kräftig zu. Der jüngste Anstieg könnte der Beginn einer Kursrally sein, denn deutsche Aktien sind im internationalen Vergleich sehr günstig bewertet.

Hoher Ölpreis, schwächeres Wirtschaftswachstum und der Rekordstand des Euro zum Dollar boten zuletzt keine positiven Rahmendaten für steigende Börsenkurse. Folge: Von Januar bis Oktober 2004 stießen deutsche Anleger Aktienfonds im Wert von 3,1 Milliarden Euro ab. Doch der Dax zeigte sich von den schlechten Nachrichten unbeeindruckt. Nachdem er monatelang auf der Stelle trat, legte der Index in den vergangenen vier Wochen um acht Prozent zu.

Zeitfenster. Ist die Stimmung schlecht, steigen die Kurse. „Eine Aktienhausse wird in der Panik geboren, wächst in der Angst, reift im Optimismus und stirbt in der Euphorie“, erkannte einst Börsenaltmeister André Kostolany. Der Zeitpunkt für den Einstieg in deutsche Aktien könnte deshalb günstig sein: Der Pessimismus der Anleger ist groß, die Papiere sind preiswert und das aus historischer Sicht überdurchschnittliche Börsenhalbjahr von Oktober bis April hat gerade erst begonnen. Besonders ►

gut erscheinen die Kurschancen solider und wachstumsstarker Titel aus Deutschland (siehe Kästen: „Dax“, „M-Dax“ und „Tec-Dax“).

